

Liebe L..ll..

Auch dies muss man mal lernen....Wenn man das Grüne hier liest, hört man ein munteres Höllengelächter, vielleicht lachen aber die Engel auch ein bisschen mit. Denn was sie mit ihren und der Nachbar mit Menschenzungen nicht fertig brachten, das erreicht jetzt hoffentlich unfreiwillig dies Schreiben : einige Leute werden merken, dass sie sich keineswegs klug wie die Schlangen benommen haben, sondern eben einfach dumm. Und obendrein noch keineswegs ohne Falsch!

Ich habe viel Erinnerungen, an Gesichter, besonders auch an deins, an Worte und ihren Klang und die Gebärden, die sie begleiteten, an roten Wein und blaue Schleifen.... es reicht sicher für lange. Aber halte mich über dem Zehren von Erinnerungen nicht für abgeklärt!

Habt ihr es noch gut? Scheint euch die Sonne? Bringt sie den von mir so geliebten Nachsommer, der doch eigentlich die Jahreszeit für unsere Altersstufe ist?

Der Brief soll fort, er würde auch am Ende noch zu traurig.
Sei gegrüsst und grüsse, wer dich noch sehen darf!

Deine alte L.l
(er findet mich elegisch!)

9.9.38